



Nombre del alumno:

Reynaldo Johan Morales Sánchez

Nombre del profesor:

Martha Patricia Marín López

Nombre del trabajo:

Ensayo de la unidad I

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Medicina social

Grado: 9° cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 01 de junio del 2020.

En este apartado describiremos algunos aspectos del ámbito de salud los cuales han llevado un cierto proceso para llegar hasta el día de hoy en el cual se pueden apreciar de forma normal o hacerlos pasar de forma inhibida, a lo largo del tiempo se han ido adquiriendo nuevos cambios que han mejorado nuestro estilo de vida todo gracias a la evolución de grandes aspectos en esta.

Cuando hablamos de salud podemos hacer referencias a la calidad de vida que existe en las personas, sin embargo para se pueda decir que se goza de esta en totalidad hay que pasar por cantidad de procesos, algo que hoy en día es algo más rápido y favorable si comparamos los procesos actuales con los de hace muchos años, todo lo que tiene relación con el aspecto de salud ha dado un giro gracias a las nuevas innovaciones tecnológicas y nuevos procedimientos médicos que han coadyuvado a mejorar la calidad de vida en la sociedad, algunos casos pueden ser la creación de nuevas vacunas o procesos metodológicos, cuando anteriormente no se tenía mucho conocimiento y que por lo tanto la vida no era longeva.

La salud se define como el estado en que un ser u organismo vivo no tiene ninguna lesión ni padece ninguna enfermedad y ejerce con normalidad todas sus funciones. Por otro lado, cuando hablamos de la enfermedad se puede describir como alteración leve o grave del funcionamiento normal de un organismo o de alguna de sus partes debida a una causa interna o externa. En otro aspecto según la OMS salud se define como: "El estado completo de bienestar físico y social de una persona", y no solo la ausencia de enfermedad. Y describe a la enfermedad como: "Alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible".

Por otro lado también se hace énfasis en salud cuando se habla de salud comunitaria podemos hacer mención de todos los servicios médicos para una población en este caso se hace mención o enfoque en lo que es una promoción de la salud desde lo que es el individuo, la familia y la comunidad, hablar de salud comunitaria es también tomar parte de las conductas humanas en el aspecto de su propia salud como: los hábitos alimenticios, de ejercicio o deportes, de cuidado en su contexto ambiental y hasta su cuidado o aseo personal.

En este caso se trabaja con la comunidad de forma colectiva y darles a entender que la salud es más importante que otras cosas de una forma fácil o enseñándoles un modelo de problema - consecuencias o causas – efectos en estos casos los profesionales deberán a cerciorarse e indagarse de la información necesaria que deberá exponer ante la comunidad ya que su principal trabajo del enfermero comunitario es brindar la información necesaria o en otros casos si ya existe alguna deberá de una forma u otra evitar que sea proseguida y evitar que las demás personas se les transfiera si es que en este caso es viral o transmisible en otros casos la enfermería comunitaria deberá ser pedagógica pues ya que este tipo de trabajo requiere de una enseñanza más que nada educar en el ámbito de salud en formas más explícitas brindar educación sanitaria a las demás personas pero en grupos grandes es así que su trabajo a comparación de otras más ramas de enfermería es en que esta informa o hace transmisión de información de datos, campañas públicas y con ellas crear nuevos hábitos o costumbres pero en este caso para una mejora social.

Se le puede llamar también promoción de la salud a las acciones que se encaminan a cambiar el estilo de vida de las personas tanto como alimenticios, como de actividades físicas con la finalidad de reducir la producción de enfermedades en la sociedad.

Y cuando se toman medidas de desaparición de factores que afecten a la población, como sanitización, inmunización entre otros.

Protección; en este caso se toman medidas medioambientales para proteger a la sociedad de posibles aglomeraciones de enfermedades dañinas para el organismo, todos estos tipos de acciones son previamente para llevar a cabo un buen control de salud en el aspecto social y evitar más alteraciones en él, para esto debemos de tomar tres ciencias como ayuda para un resultado más eficaz, por ejemplo la demografía, en este caso se estudia la delimitación posible de personas con posibles factores de riesgo para estudiarlos y asegurarse del tipo de ambiente en el que se encuentre, en estadísticas nos permite conocer una cantidad numérica más acertada de posible sobrepoblación o aspectos como la tasa de natalidad y de mortalidad entre otros, en cuestiones de administración es mucho más importante, pues en él se administran recursos que se pueden ser útiles en un proceso o proyecto dado, como lo pueden ser: recursos financieros, humanos, materiales, etc. Y como último la gran ciencia de la pedagogía, en la cual se encaminan a las personas hacia su educación en este aspecto en el ámbito de salud, para tener un mejor conocimiento de los factores que pueden ser dañinas